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利用しましょう 「幸 福の黄 色いハンカチ基 金」 (21年度下期)

9月 28日 (月)、ハンカチ基金のプレゼンテーションが行われました。

申請13団 体の切実なプレゼンを紹介します。

団 体 名          事 業 名

1.夕 張身体障害者福祉協会 【全道身体障害者福祉大会夕張大会】→ 10

/25、文化スポーツセンター開催時の車椅子、

トイレリース費用の一
部にあてる。

2.夕 張青年会議所 【わんぱく相撲夕張場所】→子ども達が国技館へ行ける

道内唯
一の予選場所経費の一部に充てたい。頑張っ

ている子ども達の姿を見ると継続させてやりたい。

3.秋 の市民文化祭実行委員会 【秋の市民文化祭】→ 「がんばる市民文化

祭」と「市民文化まつり」とを連携して開催。
“
夕張の文化の灯を消すな

"の
思いで継

続して行きたい

トータルスキーオガナイズ 【夕張ジュニアスキーチーム】→ 夕張の地から

オリンピック選手を目指す。国体予選を夕張で

行う。

5口SL夕 張応援号実行委員会 【ゆうばりSLフェスティバル】→元気を取り戻し

ていただこう獅Rか らの呼びかけで3回 目、

今年で終わる。地域振興に貢献したと思う。

6.夕 張歌留多愛好会 【子供かるた推進事業】→親に余裕がなくなったのか

参力日者が少なくなってきたが、継続してゆきたい。

大会参加経費に充てたい。

~  画
体 名     事 業 名

7.NPOゆ うばリファンタ 【地域シネマフォーラム】→来年2/25～ 3/1、ゆう

ば り国際映画祭2010に おいて、本町以外の地

域で事業開催し、一人でも多くの市民参加を広げ

て行きたい

夕張若菜ファイターズ 【野球少年団推進事業】→今年は会費を値上げし

たが、会場使用料、大会参加料等で値上げせざ

るを得ない状況にある

9.トータルスキーオガナイズ 【ジュニアアスレチッククラブ】→夕張の豊かな

自然の中で、スキーをとおし、子どもの健康な

育成を行いたい。

10ロタ張ジュニアサッカー 【夕張ジュニアサッカークラブ】→会費を集めてい

るが、練習会場費、大会参加料が追いつかない、

宿泊のある大会に参加できないでいる。

11.ゆ うばり紅葉まつり実行委員会 【ゆうばり紅葉まつり】→10/10、 11、滝

の上公園で開催。25回 目、去年から市

民の手で復活。工夫し、お金をかけな

いでやりたい
“一年を通してイベントが

ある
"を

市外にアピールしたい。

12ロタ張スキー連盟 【幼児・小学生スキー教室】→社会教育事業として永年

続けていたが、負担が増大している。昨年は基金を受

け、親からも感謝されている。

13ロタ張市老人クラブ連合会 【夕老連ふれあい交流事業】→去年はハンカ

チ基金で実施、事業継続していきたく申請。

世代間交流で子供から元気をもらっている。

★☆継続とは(1?)同じことを同じようには出来ないですネ。工夫をし、

出来るように努力することなのか、と考えさせられた2時間でした☆★

/7ガ σ″ 〔金)σ 時半～

市民筋豚センターたかιBて開催 ι斉チタで

みなさんタゴ多″ど斧つてιl斉チ

彫 んヽ先 竹 ぞフ ーJ/イ/t市地域再生グルーネ ノ



ゆうrずユl再生市民会議に lo月9日金)
本州から、 「夕張から地方を考える」ご一行13名が来夕。

再生会議にオブザーバーとして参加してくれました。皆さんに

2泊3日の日程の中、10月9日の
「ゆ,チば・り」を聞いてみました。

ないと思う。
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③ 夕張 た だもんでない ③ 10年 後に期待

の声もありました。 翌 日は紅葉まつりでゴミ係、

カボチャ係、餅係 とまつりを楽しんでいました。
“
夕張

"で
の見たい、知りたい、学びたい一を財産

にして下さいネ。映画祭ボランティア待つています。

.轟 遷毛ittf夕1指名
テレビでよく見る番組は何ですか? 新 間とつて 得

しヽますか? 夕 張の諸泉について、何から知ります
静
器

か? 対 話好きのAさ んは、現場から情報を得ます。導

人見知りしないタチなので、どこにでも行きます。 器

議会億輛は毎回、億聴率100%、 表彰もんです。 串

歴塞誌双窪窒程督i魯[[偏甚窪析」岳i誉得::需岩宅囲櫂緊魯
などを、どこから得るのか、1国人では容易でなしヽ。 む

軍巽 緊 :颯 繋 P馴 欝 避 零債習

｀

骨

情報を市長が記者会見で公表～道新、朝日、毎日、 お

読売の各紙を市民がしヽつでも見られるように公共機 ゴ
関に置く。0議 会機能の拡大～従来の場所と時間に ゃ

こだわらない (本議会、委員会とも)。0実 現、実 3

行にはお金かかるので、その為の予算措置を再生計
書

画に入れる。優 望>強 しヽ信念と実行力が首長に不司 書
欠のものです。強風に紅葉散れどもふらつかず  む

と、まあ、こんな者えや提案は会議からでなく、 中

ヒトとの気軽な雑談から生まれたりするので、その 魯

都度柔軟に取り込んでほししヽものです。

害 ● 争 む や ● ● ● ● ● 中 的 ● 韓 ● ●

彦摩お毘 女 鎌田さん(熊本県東京事務所)

空手道2段です。
“
夕張

"は
人ごとではない。

「命のバトン」の話し合いに考えさせられる事

が沢山あつた。

隊長 佐藤くん(東京都主税局)

夕張を通して自治を学びたい。

マチが残る手段は住民がどうするか

だと思う。

今年の除雪ボランティアに来ましたよ。

/Tカ イル 藤田くん(東京都産業労働局)

住民が白熱している。

自分の地域もここまでいかないと

真父Jになれないのかナー。

大き″b細 川さん(神奈川県総務部)

住民がピュア。役場は何とかしてあげたい、

何とかしたいと考えたのだと思う。

嫁 丸山くん(東京都福祉保健局)

石炭博物館見学が良かつた。

再生会議では自熱していて

学校みたいだつた。

つ錫 な瞳 齊藤さん(東京都北区役所)
「命のバトン」を通し、命の大切さを

盛り込むことがいいかと…・Ⅲ…。

メガネ 伊東くん(NT~「データ)

歴史の街だと思う。     …
ⅢL

歴史を含め、観光マップにひとつに

まとめてはどうですか。

誰あ,こ似 て″ぢ 松田くん(埼玉県吉川市)

住民の無関心が多い。

知ってもらうには、まず自分から……。
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声るデ算か 横尾さん(東京都北区役所)

誠実な力を感じた。

資源の豊かさ(歴史、自然)、

財産を生かす道、

助けようとする人に賢く売つていく

のも大事と…。

/ジ /り を文 福原くん(兵庫県加古川市役所)

①住民がブランドになる。

②職員が住民になる。

③許す心を持つ。

ル を一″― 仙波くん(東京都北区役所)
自治体とは何をやるか、どこまでやるか。

自治体のやり方を考えていかないといけ

ないかナー。

職員を見守りたい。

を旨 櫻澤さん(東京都北区役所)
「安全を守る」が行政の大前提だと思うな

どうやつて行政に興味をもつてもらうか。
時
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